

A PROPOS DE

l'Eucharistie et l'Union avec Dieu (1)

Nos lecteurs n'ont pas été sans remarquer l'étude publiée ici même, il y a quelques mois déjà, sur "l'Eucharistie et l'Union avec Dieu." Ce travail, dû à la plume du Rév. Père Evers, S. S. S., docteur en théologie, de notre maison de Rome, vient de trouver un antagoniste dans la personne de M. l'abbé J.-C. Bérubé, du diocèse de Rimouski. Celui-ci dans une brochure intitulée: "De l'Union avec Dieu par l'Eucharistie" reproche au R. P. Evers sinon de dénaturer, tout au moins d'amoindrir singulièrement le caractère de l'union que Jésus-Christ contracte avec nous dans la Sainte Communion, et croit devoir pour sa part défendre ce qu'il appelle la possession d'un héritage sacré, le legs le plus précieux du Nouveau Testament.

En attendant que le R. P. Evers puisse répondre lui-même aux prétendues raisons de M. l'abbé Bérubé, et puisque ce dernier dit soumettre entièrement son opinion à la critique loyale des théologiens, nous sommes heureux de lui faire connaître dès maintenant l'opinion autorisée d'un théologien distingué, professeur au Scolasticat de l'Immaculée-Conception, le R. P. Dugas, S. J.—Venant d'un fils de S. Ignace, la première riposte à M. l'abbé aura d'autant moins l'air d'un plaidoyer "pro domo."

⁽¹⁾ Cf. Annales de mai, juin, juillet, août, septembre et octobre 1917.